



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Senado Académico

CERTIFICACION NUMERO 19-34

La que suscribe, Secretaria Interina del Senado Académico del Recinto Universitario de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico, **CERTIFICA** que, en la reunión ordinaria celebrada en la sesión del martes, 23 de abril de 2019, este organismo **APROBÓ** la siguiente **RESOLUCIÓN relacionada con actualizar el Informe de Datos Institucionales en el Recinto Universitario de Mayagüez:**

POR CUANTO: Existe la necesidad de proveer estadísticas confiables para que la comunidad académica conozca las tendencias en los datos institucionales del RUM.

Los datos institucionales incluyen datos relacionados con la administración de la oferta académica, demanda de cursos, matrícula, grados otorgados, y la asignación de la carga docente de cada uno de los programas o departamentos del Recinto, entre otros asuntos relacionados.

La información puede servir para que este Senado Académico provea recomendaciones para mejorar la oferta académica del RUM. Esto es de especial importancia ahora, dado los cambios asociados a la reorganización y restructuración de recintos en el sistema UPR y ante la amenaza de pérdida de acreditación por la MSCHE.

El último informe sobre los datos institucionales del RUM se produjo en noviembre 2015 por la Oficina de Investigación Institucional y Planificación (OIIP), e incluye datos y estadísticas institucionales correspondientes al periodo comprendido entre el año

académico 2011-12 y el 2015-16¹, por lo que existe la necesidad de actualizar dicha información.

En diciembre de 2014 la oficina OIIP produjo el informe "Tendencias en el número de profesores en el RUM, por facultad y tipo de nombramiento"², pero estas estadísticas no necesariamente concuerdan con las del informe de Datos Institucionales.

POR TANTO: Este Senado Académico solicita a la Oficina de Planificación, Investigación y Mejoramiento Institucional (OPIMI) que actualice el Informe de Datos Institucionales para incluir los años académicos 2016-2017, 2017-2018, 2018-2019 y presente los resultados mediante un informe escrito para el próximo semestre.

Se solicita que se incluya las tendencias en el número de profesores en el RUM, por facultad y tipo de nombramiento, y que se armonice los resultados con los informes antes presentados.

Y para que así conste expido y remito la presente certificación a las autoridades universitarias correspondientes, bajo el Sello de la Universidad de Puerto Rico a los veinticuatro días del mes de abril del año dos mil diecinueve, en Mayagüez, Puerto Rico.

LPM


Nilda E. Pérez Collazo
Secretaria Interina



¹ UPRM: Datos institucionales noviembre 2015. Oficina de Investigación Institucional y Planificación. Disponible en: <https://oiip.uprm.edu/wp-content/uploads/2016/03/Datos-Institucionales-2010-al-2015.pdf>. Verificado 22 abril 2019.

² Tendencias en el número de profesores en el RUM, por facultad y tipo de nombramiento. Disponible en: <https://oiip.uprm.edu/wp-content/uploads/2016/03/Distribucion-profesores-por-tipo-de-nombramiento-1.pdf>. Verificado 22 abril 2019.